



#Senado

Vía rápida, descartada

POR RUBÉN ARIZMENDI

El senador Ricardo Monreal informó que no se será por la vía rápida como se apruebe la minuta de la Cámara de Diputados que busca pasar la Guardia Nacional a la estructura de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Detalló que se decidió que la minuta en materia de Guardia Nacional se turnara a las comisiones unidas de Justicia y de Estudios Legislativos Segunda.

En conferencia de prensa, puntualizó que el Senado está abierto a escuchar todas las voces, entre ellas, las de organizaciones sociales. Además, adelantó que dialogará con las fuerzas políticas que integran la Cámara para lograr acuerdos sobre este proyecto.

Monreal Ávila también dio a conocer que la Comisión de Justicia será presidida por Olga Sánchez Cordero, en lugar de Rafael Espino de la Peña.

Agregó que Espino de la Peña ocupará la Presidencia de la Comisión de Estudios Legislativos Segunda, en lugar de Ana Lilia Rivera Rivera, ahora vicepresidenta de la Mesa Directiva del Senado, para el Segundo Año de la LXV Legislatura.

Por otro lado, Monreal Ávila descartó que la unidad interna de Morena esté en riesgo, ya que las y los senadores del grupo respaldan al Presidente de la República, así como a la propuesta. "Morena superará esta prueba de fuego", aseveró.



Ricardo Monreal descartó división de Morena en el Senado